

Rendirán honores a Cuba en festival de cine argentino



La Habana, 15 may (RHC) El programa del Festival Internacional de Cine Político, que sesionará en Buenos Aires, capital argentina, desde este jueves, incluirá un homenaje especial al aniversario 60 del triunfo de la Revolución cubana y la creación de su Instituto de cine.

Cuba tendrá una amplia presencia en las pantallas argentinas en esta novena edición de la cita, donde además de sus obras, se debatirá sobre el impacto que ha tenido a lo largo de seis décadas el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos sobre su cinematografía, lo que significó y significa el Festival de La Habana y la Escuela de Cine de San Antonio de los Baños.

El certamen abrirá este jueves con la proyección de la película cubana «Inocencia», del joven Alejandro Gil, que narra la historia de los ocho estudiantes de primer año de medicina encarcelados por una injusta acusación y fusilados en 1871.

Unas 15 obras de destacados cineastas de nuestro país serán proyectadas en el festival, que también acogerá una retrospectiva de la obra del gran documentalista cubano [Santiago Alvarez](#), en el centenario de su nacimiento.

Este año el encuentro proyectará 10 cintas internacionales en competencia e igual cantidad de largometrajes argentinos.

De forma paralela habrá además un homenaje por el centenario de Eva Perón y la exhibición de varios títulos fuera de competencia como Ayotzinapa, el paso de la tortuga, del mexicano Enrique García o Viento de febrero de Federico Azar (Argentina).

Fundado hace nueve años, el festival se ha consolidado como uno de los más importantes de su tipo en la región. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/190815-rendiran-honores-a-cuba-en-festival-de-cine-argentino>



Radio Habana Cuba